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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年5⽉月12⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
中村 　 健作様（⼩小⽥田原北北RC）…本⽇日はお世話になります。
宜しくどうぞ。  
✴会員誕⽣生⽇日  
内⼭山   修⼀一さん…誕⽣生祝有難うございます。68歳になりま
す。  
✴結婚記念念⽇日  
⼤大⽊木 　 清さん…結婚記念念⽇日のお祝いをいただきありがとう
ございます。  
齋藤 　 永さん…結婚記念念⽇日のお祝いありがとうございま
す。何回⽬目の記念念⽇日だったかな？  
✴奥様誕⽣生⽇日  
荻野 　 善明さん…奥様誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございま
す。  
✴その他  
仲 　 徳⼦子さん…先⽇日は結婚記念念とお誕⽣生⽇日のプレゼントあ
りがとうございました。  
地区協参加者…4⽉月19⽇日に地区研修協議会に13名で参加を
してきました。その帰りに有志で懇親会を⾏行行いました。
少々ですが残⾦金金を。  
⼩小嶋   章司さん…クラブ会報に「衛⽣生クラブ」について書か
せて頂きました。⼜又聞きなれないロータリー⽤用語がある時
は投稿させて頂きます。よろしく。  
久保⽥田   知⼦子さん…バッチを忘れてしまいました。罰⾦金金とし
て。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

5⽉月19⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：柳柳井委員⻑⾧長  
 　「卓話：関⽔水俊明様」  

5⽉月26⽇日（⽕火）施設⾒見見学会  
 　【場所】JAXA相模原  
      【会費】7,000円  
 　【⾏行行程】  
 　  10：40  ⼩小⽥田原駅⻄西⼝口発  
 　  11：00〜～11：40  例例会@卸商業団地  
 　  13:00〜～14：20  JAXA相模原（⾒見見学）  
 　  15：30〜～16：40  サントリー武蔵野ビール⼯工場（⾒見見学）  
 　  16：45〜～17：15  ⼤大国魂神社（参拝）  
 　  18：05〜～19：45  とうふやうかい鷺鷺沼店（⼣夕⾷食懇親会）  
 　  20：55 　⼩小⽥田原駅⻄西⼝口  
 　  21：15 　⼩小⽥田原卸組合会館  
 　  
6⽉月2⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：内⼭山会員  
 　「卓話：社会保険労務⼠士  経営コンサルタント  
 　 　 　 　 　遠⼭山  茂雄様」  

6⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　担当：⽯石崎ガバナー補佐  
 　「卓話：⽯石崎ガバナー補佐・⾦金金⼭山AGアシスタント／  
 　 　 　 　 　MY  ROTARYについて」 　

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～
13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

久保⽥田 　知⼦子委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

4月21日分 17,000 1,039,615 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13：00 担当：会員増強委員会  
卓話：⽯石坂会員・⾅臼井会員・鈴鈴⽊木会員  
 　 　 　「新会員⾃自⼰己紹介」 　

13：30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

例例会報告：2015年年4⽉月21  ⽇日（曇り） 　第1886回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年5⽉月-‐‑‒  
‣13⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:本間真理理⼦子様（グルジアワインソムリエ）/  
                               　 　    グルジアワインのご紹介｣  

‣14⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
                       　｢卓話:クラブフォーラム、委員会報告Ⅰ｣  

‣15⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  

‣17⽇日(⾦金金)⾜足柄 　移動例例会：⽔水源の森植栽地  
 　 　 　 　｢卓話：社会奉仕・新世代育成委員会/  
                                            ⽔水源の森整備事業｣  

‣18⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:追悼集会/故遠藤丈太君を偲んで｣  

‣19⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：会員による卓話｣  

‣20⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:中野、⼩小野、露露⽊木各会員／  
    　私にとっての⼩小⽥田原北北RC｣  

‣21⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
                       　｢卓話:クラブフォーラム、委員会報告Ⅱ｣  

‣22⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　 　⾜足柄 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話：クラブフォーラム/クラブ研修委員会｣  

‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:⼩小⽥田原の⿂魚のおいしい「わけ」｣  

‣26⽇日(⽕火)  箱根 　湯本富⼠士屋ホテル  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：｣

■米山功労者表彰（敬称略）

本日の例会：通常例会（第1887回）

❖ 奥様誕⽣生⽇日

⼤大⽊木 　清さん（4⽉月20⽇日）  
齋藤 　永さん（4⽉月27⽇日）

❖ 結婚記念念⽇日

荻野 　善明さん（5⽉月7⽇日）

●鈴鈴⽊木  友徳（第6回⽶米⼭山功労者）  
●⼤大⽊木 　  清（第6回⽶米⼭山功労者）  
●清 　  康夫（第7回⽶米⼭山功労者）  
●本多  純⼆二（第4回⽶米⼭山功労者）  
●中村  維孝（第4回⽶米⼭山功労者）  
●露露⽊木  清勝（第3回⽶米⼭山功労者）  
●⼤大川  久弥（第1回⽶米⼭山功労者）  
●⽊木村  啓滋（第1回⽶米⼭山功労者）

❖ ビジター
中村 　健作様（⼩小⽥田原北北RC）

❖ ゲスト
釼持 　万紀⼦子さん（⼩小⽥田原城北北RAC）

❖ 会員誕⽣生⽇日
⽯石内 　正彦さん（4⽉月30⽇日）  
内⼭山 　修⼀一さん（5⽉月9⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　  

例例会報告：2015年年4⽉月21⽇日（曇り） 　第1886回 　通常例例会  
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年4⽉月21⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】5名  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、志澤  昌彦、⾅臼井  真⼀一、⽯石内  正彦  
【今回MU】3名  
 　 　⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行 　（4/19 　地区協）  
 　 　志澤  昌彦 　（4/19 　地区協）  
 　 　⾅臼井  真⼀一 　（4/19 　地区協）  
【前回MU】1名増加  
 　 　上⽥田  博和 　（4/19 　地区協）  
【前々回MU】増加なし

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長  
❖ 出席報告

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
 　皆さんこんにちは、今⽇日もいい良良い天気ですね。世
間では統⼀一地⽅方選挙も後半戦であちこちで騒がしいで
すね。  
 　話しは変わり、先⽇日の⽇日曜⽇日に横須賀の県⽴立立福祉⼤大
学で国際ロータリー2780地区の研修・協議会が開催さ
れ当クラブも13名で北北クラブと共にバスに乗り参加し

てきました。⼩小⽥田原に戻り有志で懇親会をして⼀一⽇日が終わりました。  
参加された⼈人は、ご苦労様でした。私も⻘青少年年奉仕委員会の研修に参加
してまいりました。来年年度度から交換学⽣生・ローターアクト・インターア
クトの窓⼝口が⼀一本化します。そのような内容を歴史と共に学んできまし
た。  
 　今⽇日はこのあと⽊木村エレクトの先導で協議会参加者の発表があります
ので、挨拶は速めに終わらしてとご依頼があり
ましたので終わらせますが、協議会全体会議の
⼆二部にて、最後に当クラブはエンド  ポリオ  ナ
ウの表彰を受けましたのでご報告申し上げご挨
拶に代えさせていただきます。このあとはクラ
ブ協議会です最後までよろしくお願いいたしま
す。

⼤大川  久弥 　幹事  
1)4⽉月28⽇日と5⽉月5⽇日は2週続けて例例会はお休みですので
お間違えの無いようお願い致します。  
2)5⽉月12⽇日11時より談話室で理理事会が開催されますの
で、理理事の⽅方はお集まり頂きます様お願い致します。  
3)地区より会員⼊入会速報が届きました。4⽉月16⽇日現在で
当クラブは8名で、地区では5番⽬目となっております。  

あと２，３名⼊入会すれば地区で1番になる可能性もありますので、引き
続き頑張ってまいりましょう。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

4⽉月21⽇日 48(44) 40 2 97.73%

4⽉月14⽇日 48(44) 39 1 93.18%

4⽉月7⽇日 48(47) 43 0 91.49%

❖幹事報告

❖卓話

❖委員会報告

その中で奉仕プロジェクト委員会メンバーに守屋さんのお名前が抜け
て、社会奉仕委員会の⽅方に⼊入ってしまっていました。お詫びして訂正い
たします。  

 　40周年年実⾏行行委員⻑⾧長・ロータリー情報委員 　杉崎会員  
本年年度度ロータリー情報セミナーのご案内を対象者の⽅方に出しました。短
い時間ですがロータリーのことをもっと良良く知るために、是⾮非参加をお
願いします。それから全員の⽅方へ40周年年実⾏行行委員会の構成表を配布し
ました。  
あと1年年を切切ったので準備は早めにやりたいと思います。6/9に第2回部
会を考えています。⽯石崎アシスタントガバナーと露露⽊木IM実⾏行行委員⻑⾧長の
お名前が抜けておりましたので、お⼆二⽅方も加えて部会の連絡を改めてさ
せていただきます。  

 　ローターアクト・釼持会⻑⾧長  
4/29のお昼にテーブルマナー講座を宮ノ下富⼠士屋ホテルで⾏行行います。
相洋と⽴立立花のインターアクトさんと合同で開催しますので、皆さまもど
うぞご参加ください。〆切切は明⽇日までになります。また関東ブロック研
修会を2780地区がホストで⾏行行います。5/30・31の2⽇日間、相模原での
開催です。私は残念念ながら今年年度度卒業で、それまでにどうしても会員を
増やしたいと願っています。8名でスタートして現在12名ですが、まだ
⽬目標には達していません。あと4名は増やしたいので、是⾮非皆さまの周
囲で18〜～30歳の⽅方にお声をかけていただきたいと思います。よろしく
お願いいたします。

柳柳井 　渉（幹事部⾨門）  
1時間半ほとんど「マイ・ロータリー」の話でした。今
年年度度6⽉月第2週、⽯石崎ガバナー補佐を中⼼心にご説明する予
定でいます。内容としては、クラブ幹事の役割、会員ア
クセスについて、討論論会としてガバナー補佐との関係・
会⻑⾧長委員⻑⾧長との関係・事務局との関係というテーマが出
ていたのですが、実際は「マイ・ロータリー」の話がほ

とんどで終わりました。幹事としてはクラブ運営・会⻑⾧長を側⾯面から⽀支え
ていくのが役割です。会⻑⾧長と幹事の中が悪くなるクラブがとても多いそ
うですが、私たちは上⼿手くやっていきたいと思いました。  

 　⼤大⾕谷 　宏（⽶米⼭山部⾨門）  
9時半から夜7時までカンヅメになって頑張ってきまし
た。⽇日本で最初にロータリークラブが出来たのは95年年
前、世界で855番⽬目の認証です。ロータリーが発⾜足して
15年年間で854個のクラブがスタートしていた訳です。⽇日
本初の東京RCを作ったのが⽶米⼭山梅吉です。太平洋戦争時
に⽇日本のRCは中断がありましたが、昭和27年年に奨学事

業をやりたいとの声が上がりました。当時のロータリアンが「将来⽇日本
の⽣生きる道は平和しかない。その平和⽇日本を世界に理理解させるためには
アジアから⼀一⼈人でも多くの留留学⽣生を⽇日本に迎え⼊入れて肌で感じてもらう
しか⽅方法はない。これこそが⽇日本のロータリーの最もふさわしい国際奉
仕事業ではないだろうか」と真剣に考えた結果です。昭和28年年に募⾦金金
を開始し、29年年に奨学⽣生第1号がタイから来られました。この60年年間に
⽀支援した奨学⽣生の数は18104⼈人、出⾝身国は123にも上ります。うちのク
ラブも今まで7⼈人の奨学⽣生を⽀支援してきました。⽶米⼭山では国と国の架け
橋になれる学⽣生を推薦しています。現在の奨学⽣生は723名、寄付⾦金金総額
が年年間13億4千万円です。⽶米⼭山の特徴は4つあります。世話クラブ・カ
ウンセラー制度度があること、⺠民間の126の奨学制度度で最⼤大であること、
2007年年にRIの認可を受けた点、普通寄付⾦金金と特別寄付⾦金金があって表彰
制度度や免税措置があること。来年年度度は2万円を⽬目安に、どうぞよろしく
お願いします。  

 　⼩小川  和夫（国際奉仕・社会奉仕部⾨門）  
最初に奉仕プロジェクトの4つのテストで「命を守れる
か」「暮らしを守れるか」「知をもたらすか」「希望を
もたらせるか」の話がありました。15クラブは社会奉
仕プログラムがすでに決まっていて、10クラブは次年年
度度が決まっているそうです。途中で秦野RC交換学⽣生の
⽅方から、パレスチナの認定NPO法⼈人国境なき⼦子どもたち

の活動に関しての報告がありました。国連⽀支援の枠から外れている⼦子ど
もたちに対して教育啓発活動をしているという内容でした。他クラブの
発表で良良かったと思ったのは、⼩小⽥田原が少年年院に職業講話を5年年間⾏行行っ
ている話です。また⾜足柄はネパールへ清掃⾞車車を送ったそうです。最後に
リーダーが4つの奉仕について話しました。⾦金金銭的奉仕、汗の奉仕、物
的奉仕、財団でお⾦金金を回す、その4つです。  

 　杉本  博愛（職業奉仕部⾨門）  
登録⼈人数が49名で出席者は38名でした。リーダーの⽅方
から次年年度度のRIテーマ「世界へのプレゼントになろう」
に対して職業奉仕の在り⽅方の話がありました。その後、
今年年度度の活動報告。2014年年6⽉月末、アンケート調査の
結果です。63クラブ中、69.4％の43クラブが活動あり
で、19クラブは職業奉仕という活動はしていませんで
した。この結果を各クラブに報告したら今年年度度はほとん

どのクラブが活動したそうです。内容は卓話が多く、優良良企業訪問、地
区職業奉仕委員会によるクラブ訪問、クラブパストガバナーや職業奉仕
委員会会員による卓話、ロータリアン以外の卓話、と続きます。  
その後、いくつかのグループに分かれてディスカッションをしました
が、⾃自⼰己紹介や現況報告程度度で終わってしまいました。次年年度度の職業奉
仕委員⻑⾧長は各クラブが主体性を持って活動を進めて欲しいとのことで、
セミナーは⾏行行わないそうです。

「クラブ協議会、地区研修協議会の報告」  

⽊木村  頼弘エレクト  
⼀一つ⽬目は  
【Ｅクラブ】 　2010インタ－ネット上で例例会を開く、
Eクラブが設⽴立立されたのは、皆さんご存知だと思いま
す。  
【ロータリ－衛星クラブ】そして、現在は 　会員増強
を第⼀一の⽬目的とし2017年年6⽉月30⽇日（約2年年後）に⼀一回

⽬目の試験プラグラムを終了了する【ロータリ－衛星クラブ】を作るという
会員増強プログラムが、現在進⾏行行中です。  
この、衛星クラブとは、「クラブの中にあるもう⼀一つのクラブ」を作る
といったもので、⾔言わば、サブクラブを作ろうといった考えです。  
内容を説明しますと、最低会員数が8名以上で、例例会も我々と同じく毎
週1回、組織としては管理理構造やプロジェクト・プログラムも独⾃自のも
のが与えられています。会費は⾃自由で1万でも5万でも⾃自由に決められ
るということが利利点だと思います。  
会費が⾼高くてRCに⼊入ることの出来ない、次世代の若若者を中⼼心としたプ
ログラムとも⾔言えると思います。  
 　衛⽣生クラブの会員は国際ロータリーから加盟が認められるまで当然ス
ポンサークラブの会員という扱いになります。  
そして、衛星クラブが独⽴立立するまでスポンサークラブが監督と⽀支援を
し、独⽴立立を促す。と⾔言った内容のものです。  
このような会員増強プログラムが、知らなかったので知識識として、知り
えた事は良良かったと思いますが、反⾯面会員の減少が深刻化している事を
実感いたしました。  
 　⼆二つ⽬目は、会員増強に関連する事ですが、分科会で集まった64クラ
ブの会⻑⾧長  
さんの内、2回⽬目の会⻑⾧長さんが8名ほどおりました。  
⼤大半が会員の少ないクラブや会員の出⼊入りの激しいクラブでした。  
話を聞くと、皆さん消滅と合併は極⼒力力避けたい、是が⾮非でも⾃自分たちの
クラブを守りたいといった話でした。  
また、会員が定着せず去年年は40名いたのに今年年は28名になったとか、1
年年で10名ぐらいの会員の出⼊入りがあるといったクラブもいくつかあり
ました。そんな話を聞くと、他⼈人ごとのようの思えず、会員増強当然⼤大
事ですが、1度度、会⻑⾧長を受けたらもう執⾏行行部はおしまいではなく、再度度
クラブのために戻っていただいて活躍していただく時期が来ているのか
なと思いました。

うちも⾊色々考えながら活動予定を出したいと思います。職業奉仕と社会
奉仕は線引きが難しいので、よく考えなくてはいけないでしょう。リー
ダーが⼝口にされた近江商⼈人の理理念念「売り⼿手よし、買い⼿手よし、世間よし
の三⽅方よし」がロータリーの職業奉仕理理念念に繋がる気がしました。  

 　⾦金金⼭山慶昭（公共イメージ部⾨門）  
はじめに「END  POLIO  NOW」と「ロータリーデイ」
の今年年度度の各地開催のビデオ(J-‐‑‒COM製作)を10分程度度
⾒見見ました。  
◯基調講演は⼤大⾕谷新⼀一郎郎（相模原南RC）リーダー  
RIの戦略略計画の３つの戦略略的優先項⽬目は  
１、クラブのサポート  
２、⼈人道的奉仕の重点化と増加  

３、公共イメージと認知度度の向上  
これらは各クラブがマンネリ化に陥っている現実をみて、RIが打開策と
して掲げたものであります。  
公共イメージ委員会の役割は、  
１、ロータリーに関する情報を⼀一般の⼈人に伝える。  
２、クラブの奉仕活動を広報するための計画と実⾏行行する。  
公共イメージ委員会の責務は、  
１、広報⽬目標を達成するための委員会⽬目標を⽴立立てる  
２、RIの広報関係のリソースの把握  
３、クラブの活動をメディアや⼀一般の⼈人に知ってもらう  
４、広報に活⽤用できる⽅方法を模索索する  
５、ロータリーの説明を公共の場で短時間で説明できるように（１分間
スピーチ）  
６、会員増強委員会と協⼒力力し勧誘活動の⽀支援をする  
◯ロータリーの友の地区代表委員  加藤盛久(茅ヶ崎湘南RC)サブリーダー  
ロータリアンの３⼤大義務は「例例会の出席」「会費の納⼊入」「雑誌の購
読」です。Riの機関誌は「The  Rotarian」と３１の国で発⾏行行されている
地域雑誌です。「ロータリーの友」は、その内の⼀一つです。どちらかを
読むのは会員の義務であります。  
しかし、読まれない隠れたベストセラーとも⾔言われています。  
「ロータリーの友」は全国各地での活動が掲載されています。それを公
共イメージの向上に役⽴立立てるために、読み終わったものを⾏行行きつけの床
屋、喫茶茶店などに置かせてもらうなど、ほんのちょっとした⾏行行動が「公
共イメージと認知度度の向上」に繋がります。  
◯公共イメージ委員会委員⻑⾧長、佐々⽊木⾠辰辰朗（⼤大和⽥田園RC）サブリーダー  
今年年度度の実績と次年年度度に向けてと題し、⾏行行動しなければ次世代の改⾰革は
ないと各地のEND  POLIO  NOWやロータリーデイの開催と継続を訴
え、1分間スピーチ⼤大会開催を評価した。  
◯参加者56名を3つのグループに分け討議（佐々⽊木⾠辰辰朗サブリーダー）  
 　今年年度度、公共イメージを向上させる事業は何をやったかの問いに、意
外と継続している事業が多かった。  
例例えば、⼩小⽥田原中RCの「つくしんぼ教室」の⽀支援、「優良良職業⼈人の表
彰」や秦野中RCの⾝身障者を対象に熱気球による「ふんわり空中体験」
は50万円以下で開催でき好評である。その他にランドセルカバーを
贈ったり、さつまいも作りを⼦子供達としたりロータリアンが⾃自ら⾏行行動す
る事業が多くあった。  
 　また、これから新たに公共イメージ向上を狙った事業はの問いに、⼩小
学校⾼高学年年を対象にコスモスや菜の花の種植えと鮎の放流流体験をさせ
「ロータリー」と⾔言う⾔言葉葉を⼩小さいうちから覚えてもらうことや2020
年年のオリンピック開催をヒントに関連した事業を⾏行行う計画があるクラブ
も2〜～3あった。  
今回の部⾨門別協議会は、内容を盛り込みすぎで早⾜足ではあったが、ヒン
トをいただく良良い機会になりました。

次年年度度・柳柳井幹事  
ポストに次年年度度準備理理事会のご案内、各理理事・役員・委員⻑⾧長の⽅方は委員
⻑⾧長会議のご案内も併せてお⼊入れしました。委員⻑⾧長の皆さまにはRI会⻑⾧長の
テーマと地区⽅方針・会⻑⾧長⽅方針と委員会分担表もあります。


